
ВЕСНА ГОД КОРМИТ

С вопросами об особенностях 
сплавной кампании мы обрати
лись к начальнику отдела лесо
снабжения Сергею Павловичу 
Галинову.

— Сергей Павлович, когда 
начинается подготовка к сплаву?

— Мы начинаем подготов
ку к навигации заранее, в осен
нее время. Заключаем договоры 
с организациями на буксировку и 
ремонт плотов. Так что уже к на
чалу зимней сплотки мы знаем, 
сколько судов будет задействова
но в сплаве. В этом году догово
ры были заключены с пятью ор
ганизациями. В транспортировке 
плотов участвовали тринадцать 
судов.

— Весна в этом году выда-
лась поздней. Какими ещё особен-
ностями запомнится навигация?

— Не совсем благоприят
ные погодные условия выдались 
и в начале зимы. Поэтому вы
возить древесину на плотби
ща начали позже, чем обычно: 
в конце декабря начале января. 
В остальном навигация в этом 
году проходила в таком же режи
ме, как в 2016 и 2017 годах. 

— Сколько составил мак-
симальный уровень воды?

— Максимальный уровень 
воды составил 437 сантиметров. 
За последние три года это са
мый низкий показатель. Однако 
минимальный уровень воды, при 

котором можно вывести плоты 
с плотбищ, составляет 320 сан
тиметров. Так что, в целом, ус
ловия для навигации были бла
гоприятными. Десятого мая был 

взят первый плот, 12 мая его пос
тавили в затон. Последний плот 
пришёл в затон 26 мая. При том 
уровне воды, который был, у нас 
в запасе оставалась ещё неделя. 

 Слово специалисту

На водном зеркале затона плавно покачиваются плоты. В АО «Соликамскбумпром» 
для окончательной приёмки приехали представители ОАО «Кочёволес» и ООО «ВерхнекамьеЛес».  
А это значит, что настало время подводить итоги сплава – 2018.
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НА СТРАЖЕ ЭКОЛОГИИ

Свой профессиональный праздник —  
День эколога — 5 июня отметили специалисты отдела охраны
природы АО «Соликамскбумпром».

СЧАСТЛИВЫЕ МОМЕНТЫ ДЕТСТВА

Отчётный концерт ЧДОУ «ЦРР «Соликамскбумпром» 
«Счастливы вместе» объединил детей, родителей и 
педагогов детских садов.

Продолжение на стр. 2

В конкурсе принимают уча
стие семьи, в которых супруги 
состоят в зарегистрированном 
браке, проживают на террито
рии Пермского края не менее 

5 лет, работают на территории 
Пермского края, имеют 3 и бо
лее детей в возрасте до 18 лет.

Семья, победившая в отбо
рочном туре, становится участ

ником краевого конкурса. Кон
курс состоит из 5 номинаций: 
«Интеллектуальная семья», 
«Творческая семья, «Семейное 
подворье», «Семейные тради
ции», «Спортивная семья».

Победителю каждой из 
пяти номинаций присваивается 
почётный знак «Лучшая много
детная семья года» и вручается 
ценный приз в денежной или 

натуральной форме в размере 
200 тыс. рублей.

До 25 июня 2018 года при
глашаем подать заявку на  
участие в конкурсе по адресу: 
г. Соликамск, ул. Лесная, 38А, 
каб. 209 с 09.00 ч. до 17.30 ч., 
обед с 13.00 ч. до 13.48 ч.

Телефон для справок: 4-34-05.
Начальник управления  

Н.В. Тимонина

 Актуально

О ПРОВЕДЕНИИ ОТБОРОЧНОГО ЭТАПА 
КРАЕВОГО КОНКУРСА
Межрайонное территориальное управление № 7 Минис
терства социального развития Пермского края про
водит отборочный этап краевого конкурса «Лучшая 
много детная семья 2018 года».   

Все плоты без происшествий доставлены в затон. Для работников ЛСП начинается горячая пора

 С праздником!

Уважаемые 
работники и ветераны 
АО «Соликамск бумпром»!
От всей души 
поздравляю 
Вас с главным 
государственным 
праздником —  
Днём России!

Наша страна — великая 
держава, надёжный оплот 
с богатой историей, кото-
рый даёт нам силы и вдох-
новляет на новые свер-
шения. Это праздник для 
тех, кого слово «Россия» 
наполняет гордос тью за 
свою страну и своих 
соотечественников.

В этот день мы, россия-
не, чувствуем особую ответ-
ственность за судьбу страны 
и осознаём, что вкладыва-
ем свой труд в процвета-
ние и могущест во нашей 
Отчизны.

Желаю Вам успехов 
в доб рых делах и начинани-
ях на благо нашей Родины! 
Крепкого здоровья, счастья 
и благополучия!

В.И. Баранов,
президент 

АО «Соликамскбумпром»,
депутат  

Законодательного 
Собрания Пермского края.

12 ИЮНЯ
ДЕНЬ

РОССИИ

12 ИЮНЯ
ДЕНЬ

РОССИИ



 Слово специалисту

 Доска почёта

ВЕСНА ГОД КОРМИТ

НАДЁЖНЫЙ ЧЕЛОВЕК!
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— Каковы предваритель-
ные итоги сплавной кампании?

— За период сплава на 
предприятие от наших дочерних 
лесозаготовительных обществ 
поступило около 370 тысяч 
кубо метров древесины. Из это
го объёма 250 тысяч кубоме
тров составляет сортиментная 
древесина, 120 тысяч кубоме
тров — хлыстовая. Вывозка 
древесины осуществлялась на 
трёх плотбищах — Полоуст
ное, Кебратское и Жисперское. 
В вывозке леса к сплотке был 
задействован авто лесовозный 
цех. Хотелось бы также отме
тить хорошую работу коллек
тивов ОАО «Кочёволес», ООО 
«ВерхнекамьеЛес». Мы уже не 
один год работаем с ЗАО «Верх

некамская сплавная контора»: 
работники этого предприятия 
производят сплотку древесины 
и формировку плотов надёжно 
и в установленные сроки. От
дельные слова благодарности 
адресуем буксировщикам за 
своевременный выход судов и 
оперативную транспортировку 
плотов.

— Сергей Павлович, со-
всем скоро станут известны 
окончательные цифры по ито-
гам сплава-2018. Какие пла-
ны намечены на следующую 
навигацию?

— Самая главная задача, 
которая стоит перед нами в буду
щем году, заключается в увеличе
нии объёмов поставки древесины 
сплавом минимум до 500 тысяч 
кубометров. Для решения этой 
задачи мы рассматриваем вопрос 
увеличения количества плотбищ, 
определяем более удобные места 
дислокации судов, чтобы с нача
лом навигации в следующем году 
они могли как можно раньше 
вый ти к плотбищам. 

Кроме того, мы занимаемся 
обустройством вахтовых посёл

ков, в которых проживают за
действованные на вывозке леса 
водители. В посёлке Полоустное 
уже построены два общежития. 
К следующей навигации мы пла
нируем построить ещё два — для 
водителей ООО «Верхнекамье
Лес». Таким образом, в посёл
ке смогут разместиться около 
150 человек — и это не толь
ко води тели, но и инженерно 
технические работники.

Долгие месяцы заготовки 
древесины, транспортировка до 
плотбищ. Подготовка флота и 
нетерпеливое изучение метеоро
логических сводок. Как итог — 
несколько коротких, напряжён
ных недель. За это время караван 
плотов, как по волшебст ву, пре
одолевает огромное расстояние 
и заходит в акваторию затона. 
У работников лесо сырьевого 
производства наступает горячая 
пора приёмки. А нам остаётся 
только пожелать службе лесо
снабжения удачи в решении 
постав ленных задач.

Елена Клочихина

— Да и не только сплавом, 
ведь к нам и лесовозами древе
сина поступает, — рассказывает 
Сергей Осырович. — Моя задача 
заключается в том, чтобы лес был 
правильно распилен – на баланс 
размерами 1,25 метра. Я слежу, 
чтобы не было длинномеров, что
бы не возникали заторы, контро
лирую состояние пил.

И так – уже не один десяток 
лет. А когдато молодой электро
монтёр по ремонту и обслужи
ванию электрооборудования, 
пришедший на практику из ПТУ 
№ 64, с интересом изучал пром
площадку бумкомбината. Дове
лось и в бумпроизводстве порабо
тать, и на дрожжевом участке.

— Уже после армии пришёл 
сюда, в ДПЦ, на работу, — вспоми
нает Сергей Осырович. — Как по
пал в эту смену, так здесь и остался. 
Правда, сначала я был окорщиком. 
Профессии станочникараспилов
щика меня тогда специально никто 
не учил — прос то смотрел, запо
минал. Затем прошёл аттестацию.

Сегодня Сергей Осырович 
не просто один из самых опытных 
работников, а ещё и инструктор 

производственного обучения. 
Сколько вновь принятых ребят 
пришлось обучить за всё время – 
не считал, но говорит, что много.

— А чему учите своих под
шефных в первую очередь?

— Старших слушаться, — 
смеётся опытный наставник. 
И тут же добавляет: — Обяза
тельно должна быть дисциплина!

Сейчас вместе с Сергеем 
Салимовым работают окорщи
ки Василий Викторович Бут и 
Юрий Викторович Процык. 
И для них в своё время работа на 
новом месте начиналась с настав
лений Сергея Осыровича.

— Объяснял всё хорошо, 
доходчиво, — уверяют молодые 
окорщики. — Хотя, бывало, и 
ругал поначалу, и ворчал.

— Мне по возрасту положе
но, — тут же хмуро, но поотцовски 
тепло отзывается Сергей Осырович. 

Василий Бут и Юрий Процык 
улыбаются в ответ и продолжают:

— Зато сейчас мы друг друга 
с полуслова понимаем! Одна ко
манда! Какие бы ситуации не воз
никали, всегда и друг друга, и всех 
остальных выручим.

В этом, кстати, тоже заслуга 
Сергея Салимова. Его готовность 
помочь отмечает и мастер смены 
Наталья Васильевна Лыткина.

— Что ни попросишь — всё 
сделает, — говорит Наталья Васи
льевна. — Очень ответственный 
работник. Тщательно следит за пра
вильным и равномерным раскатом 
древесины на слешерных столах, 
за правильной торцовкой баланса 
на торцующих рольгангах. И моло
дых рабочих этому обучает. Очень 
заботливый, если ребята стоящие 
приходят — буквально поотцовски 
к ним относится. Да и в смене со все
ми отношения хорошие, какникак 
столько лет здесь работает!

Кстати, в смене Сергей Осы
рович познакомился и с женой 
Валентиной, машинистом крана.

— Хорошо, что не в паре рабо
таем, — смеётся любящий муж. — 
А то и так всё время вмес те — на 
смену вместе идём, со смены тоже. 

И отдыхает семья тоже вмес те. 
Самое любимое занятие — соби
рать грибы. Вот когда душой отды
хаешь, уверен Сергей Осырович.

— Некоторые зимой посмо
трят на затон — рыбаки сидят, 
значит, тоже можно за удочки 
браться, — посмеивается гриб
ник. — А я вот не любитель. 
В лесу — другое дело. 

Чем бы ни занимался Сергей 
Салимов, видно, что за всё берёт
ся основательно, обстоятельно и 
без суеты. Про таких говорят — 
надёжный человек!

Ксения Дмитриева

Окончание. Начало на стр. 1

Начальник отдела лесоснабжения 
С.П. Галинов

С рабочего места Сергея Осыровича Салимова, 
станочникараспиловщика ЛСП, как на ладони виден 
весь затон и даже часть Камы. Однако любоваться 
природными красотами одному из лучших станочников
распиловщиков просто некогда — пришедшие сплавом 
пачки ждут своей очереди.

ЦИФРА

Около 370
тысяч кубометров 
древесины   
поступило на предприятие 
за период сплава – 2018.

ЦИФРА

437
сантиметров  
составил максимальный 
уровень воды  
в этом году.

 Городские новости

Для 
обеспечения 
безопасности

В первый день июня при адми-
нистрации города прошло плано-
вое заседание комиссии по чрезвы-
чайным ситуациям и обеспечению 
пожарной безопасности. 

Члены комиссии рассмотрели 
10 вопросов. 

В частности, обсудили вопро
сы, касающиеся обеспечения по
жарной безопасности объектов 
летнего отдыха детей в период 
оздоровительной кампании 2018 
года, выполнения требований по
жарной безопасности в образова
тельных учреждениях и готовности 
их к новому 20182019 учебному 
году и состояния пожарной обста
новки на территории Соликамско
го городского округа в целом. 

На заседании комиссии при
сутствовали представители 10 
отдела надзорной деятельно
сти и профилактической работы 
по Соликамскому городскому 
округу, Соликамскому, Красно
вишерскому и Чердынскому му
ниципальным районам УНД ГУ 
МЧС по Пермскому краю, ФГКУ 
«1ОФПС по Пермскому краю», 
а также сотрудники структурных 
подразделений администрации 
Соликамска и муниципальных 
организаций и предприятий. 

Тепло – детям
В соответствии с распоряже-

нием главы города Соликамска 
Алексея Федотова, 1 июня из-за 
неблагоприятных погодных ус-
ловий при наличии технической 
возможности начата подача теп-
ла в городские дошкольные об-
разовательные учреждения.

— К сожалению, не во все 
детские сады мы сможем подать 
тепло. Например, включить ото
пление в дошкольных учрежде
ниях микрорайона Клестовка нет 
технической возможности, также 
некоторые детские сады прово
дят плановые ремонты и чистки 
бойлеров, поэтому в них пока 
тоже подача тепла не будет про
изведена, — пояснила ситуацию 
Ольга Штейн, заместитель главы 
администрации города. 

Дворик, цвети!
С 15 июня по 24 августа 2018 

года в Соликамске пройдёт город-
ской конкурс «Цветущий двор». 

К участию в конкурсе пригла
шаются управляющие компании, 
общеобразовательные учрежде
ния, библиотеки, детские сады, 
школы, организации, ИП, садо
водческие товарищества, цвето
водческие клубы, экологобиоло
гические клубы, жители города и 
любители цветов. Конкурс прово
дится  в номинациях: благоустрой
ство территории организации и тер
ритории многоквартирного дома.

Регистрация участников нач
нётся с 15 июня по 17 августа 
2018 года. 

Заявки на участие в конкурсе 
принимаются по адресу: отдел по 
экологии  и природопользованию 
администрации, г. Соликамск, 
ул. 20-лет Победы, 121 либо по 
email: uoosip@mail.ru. 

По материалам сайта  
http://adm.solkam.ru
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 Профессиональный праздник

Ведущий инженертехнолог Екатерина Михайловна Вотякова и 
заместитель главного инженера по охране природы  
Анна Николаевна Шагова

НА СТРАЖЕ 
ЭКОЛОГИИ

Сегодня в этом небольшом 
отделе работают заместитель 
главного инженера по охра
не природы Анна Николаевна 
Шагова, ведущий инженертех
нолог Екатерина Михайловна 
Вотякова и инженертехнолог 
Олеся Викторовна Громова. 

— Производство и окружа
ющая среда тесно связны друг 
с другом, поэтому экологичес
кие требования, прописанные  
в нормативноправовых актах 
РФ по соблюдению нормативов,  
выполняются в соответствии и 
в установленные сроки, — на
чинает беседу заместитель глав
ного инженера по охране при
роды Анна Шагова. — В нашу 
работу входит и мониторинг по 
показателям воздуха, воды, по
чвы, и сбор статистических дан
ных к составлению отчётов для 
надзорных органов, и ведение 
документации, и заключение 
договоров, и, самое главное, по
лучение всех разрешительных 
документов. 

Каждый разрешительный 
документ имеет свой срок дей
ствия, а процесс получения сло
жен настолько, что специалисты 
отдела охраны природы начина
ют готовиться к нему заранее. 

— Название говорит само 
за себя — без наличия разре
шительных документов деятель
ность любого промышленного 
предприятия просто невозмож
на, — отмечает Екатерина Вотя
кова. — Поэтому крайне важно, 
чтобы все документы были полу
чены в срок для всех объектов 
АО «Соликамскбумпром». Не 
меньшее внимание уделяется и 
выполнению всех нормативов в 
соответствии с законодательны
ми требованиями. 

Как вы уже поняли, вся де
ятельность отдела охраны при
роды тщательно спланирована и 
выстроена. Порядок во всём — 
главный принцип работы. Только 
так можно без замечаний пройти 
все организованные надзорными 
органами проверки.

— Например, в конце про
шлого года к нам приезжали 
специалисты Роспотребнадзо
ра, — объясняет Анна Нико
лаевна Шагова. — По итогам 
этой проверки ни одного заме
чания к выполнению санитарно 
эпидемиологических требований 
не предъявлено. Вся текущая 
работа отдела в течение года осу
ществлялась планомерно.

Контроль над соблюдением 
нормативов по сбросам и выб
росам, лимитов по размещению 
отходов также возложен на спе
циалистов отдела охраны при
роды. И здесь приходится быть 
предельно внимательными — 
в области экологического законо
дательства постоянно происходят 
изменения. Так, с 2019 года на за
конодательном уровне ожидаются 
масштабные перемены: предпри
ятия начнут работу по получению 
комплексного экологического 
разрешения. Это будет единый 
разрешительный документ, вклю
чающий в себя всю ту разреши
тельную документацию, которая 
на сегодняшний день разбита по 
всем объектам окружающей сре
ды. Впрочем, в отделе охраны при
роды к любым переменам готовы.

Елена Клочихина

Свой профессиональный праздник — Всемирный день окружающей 
среды — пятого июня отмечают специалисты отдела охраны природы 
АО «Соликамскбумпром». 

ОТ ВСЕЙ ДУШИ

А мы присоединяемся 
к юбилейным 
поздравлениям и искренне 
желаем Рудольфу 
Эдуардовичу здоровья, 
долголетия и такой же 
неиссякаемой энергии!
                           Редакция

 Юбилей

В начале июня свой замечательный юбилей отмечает 
ветеран АО «Соликамскбумпром»  
Рудольф Эдуардович Гааг. Коллеги и ветераны цеха 
контрольноизмерительных приборов и автоматики 
в канун праздника рассказали о юбиляре.

11 июня Рудольфу Эдуардо-
вичу Гаагу исполняется восемь
десят лет!  Он был нашим руко
водителем в  течение двадцати 
шести лет. За это время про
изошли большие перемены и в 
коллективе, и в работе нашего 
структурного подразделения. 
Увеличилась площадь цеха, по
явилось новое оборудование, 
внедрялись рац.предложения 
по улучшению работы пред
приятия. Рудольф Эдуардович 
показал себя ответственным и 
грамотным руководителем. 

Его всегда отличали профес
сионализм и чёткая организация. 
Для Рудольфа Гаага начальник 
цеха — не просто должность, а 
образ жизни. Он обладает таки
ми качествами, как скромность, 
порядочность, преданность сво
ей работе. Рудольф Эдуардович 
умел привить любовь и уважение 
к профессии КИПовец. Многие 
выпускники ПТУ и техникумов, 
проходившие практику в цехе 
контрольно измерительных при
боров и автоматики, до сих пор 
трудятся в этом коллективе. Всех 
своих коллег он и сейчас помнит 
по именам. В цехе до сих пор сле
дуют начатой Рудольфом Эдуар
довичем традиции поздравлять 
ветеранов цеха, помогать им в 
случае необходимости.

Это добрейшей души чело
век, с  которым легко и интерес
но общаться. Рудольфа Эдуар
довича можно назвать Большой 
Советской энциклопедией. По
ражает его  эрудиция, начитан
ность, образованность и жиз
ненный опыт. 

Находясь на заслуженном 
отдыхе, Рудольф Эдуардович 

преподавал в Соликамском 
технологическом техникуме, 
с энтузиазмом передавал свои 
знания и опыт студентам.        

Рудольф Гааг всегда был ак
тивным, увлекающимся челове
ком. Но, несомненно, увлечение 
всей его жизни — это шахматы. 
Рудольф Эдуардович — активный 
участник шахматных турниров и 
мероприятий. Настоящий знаток 
истории шахмат. Капитан шах
матистов команды «Бумажник». 
Один из организаторов и препо
давателей шахматного кружка 
клуба «Факел». Многие его уче
ники «заразились» его любовью 
к шахматам и достигли успехов: 
получили разряды, звания.

Именно Рудольф Эдуардо
вич стал одним из инициаторов 
(и активно участвовал в подго
товке!) фотолетописи шахмат
ного движения на предприятии 
«Все мы — одна семья». Фото
летопись собрала уникальные 
снимки с шахматных матчей, 
имена известных в городе и 
стране шахматистов.

Уважаемый Рудольф Эду-
ардович, от всей души по-
здравляем Вас с наступающим 
юбилеем!

Нас познакомил и объеди-
нил коллектив, но именно бла-
годаря Вашей энергии, опти-
мизму и жизнелюбию все мы 
стали ближе и роднее друг дру-
гу. Оставайтесь всегда таким же 
настоящим человеком-светом, 
и пусть в Вашей жизни будет 
ещё много-много юбилеев!

Коллектив и ветераны  
цеха КИПиА

ЧЕЛОВЕК, КОТОРЫЙ 
ВЕДЁТ ЗА СОБОЙ

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Алексей Борисович  
ТЕССМАН,  
главный инженер 
АО «Соликамскбумпром» :
 
— В соответствии с Програм
мой производственного 
экологического контроля 
постоянно ведётся мони
торинг состояния атмос
ферного воздуха, почвы, 
поверхностных и сточных вод 
на промыш ленной площад
ке и в санитарнозащитной 
зоне. Производственная 
деятельность АО «Соликамск
бумпром» осуществляется в 
пределах установленных ги
гиенических нормативов и не 
оказывает сверхнормативного 
воздействия на окружающую 
природную среду. На выпол
нение природоохранных меро
приятий в прошлом году было 
направлено свыше 90 млн 
рублей.

5 июня – День Эколога!
Всемирный день охраны
                      окружающей среды

Природа удивительно прекрасна,
       люби её и не губи напрасно!
Природа удивительно прекрасна,
       люби её и не губи напрасно!
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СЧАСТЛИВЫЕ МОМЕНТЫ ДЕТСТВА

Мальчишки и девчонки, а 
также их родители, бабушки 
и дедушки, любимые педагоги 
из детских садов ЧДОУ «ЦРР 
«Соли камскбумпром» — в фойе 
ДК «Бумаж ник» сегодня непрос
то найти свободное местечко! 
А всё потому, что на календаре 
2 июня, учебный год окончен, 
и до начала отчётного концерта 
«Счастливы вместе» остаётся 
совсем немного времени.

Пока юные артисты, не по
казывая ни малейших призна
ков волнения, веселятся вместе 
с аниматорами, мамы и папы 
в который раз проверяют рекви
зит и костюмы. И буквально сго
рают от нетерпения!

— По сыну Арсению вооб
ще непонятно, волнуется он или 
нет, — с улыбкой говорит Елена 
Николаевна Пегушина (участок 
автоматики и связи). — Хотя за
действован сразу в нескольких но
мерах. Ой, а где Арсений? А, вижу. 
Сын такой непоседа, недаром и 
группа, в которую он ходит, назы
вается так же. Когда только отда
вала Арсения в детский сад № 25, 
немного волновалась. Ведь са
дик — своего рода отправная точ
ка детского пути. И я очень рада, 
что не ошиблась в выборе. Мне 
очень нравится, как складываются 
отношения между воспитателями 
и ребятишками в нашей группе, 
в нашем детском саду.

Звучит третий звонок. Зри
тельный зал полон! И неудиви
тельно, ведь сегодняшнее меро
приятие смело можно назвать 
галаконцертом. Самые лучшие 
номера минувшего учебного года 
в исполнении более трёхсот ма
леньких артистов детских садов 
«Золушка», «Теремок» и «Сказ
ка» значатся в программе.

А начинается всё с величе
ственного и нежного вальса — 
ведут в танце своих маленьких 
партнёрш юные гусары из дет
ского сада № 45. А вот на сцену 
за любимой воспитательницей 
изза кулис робко выходят са
мые маленькие — воспитанники 
групп раннего возраста детского 
сада № 22. Крошечные ножки, 
обутые в праздничные сандали
ки, выводят танцевальные па. 
Маленькие ручки крепко при
жимают к груди любимую игруш
ку. Ну как тут не растрогаться и 
не поддержать крох громкими 
аплодисментами?! 

Не менее громко зрители 
аплодируют и номеру «Неж
ность». Назва ние говорит само 
за себя. Под лирическую мелодию 
кружатся педагоги детского сада 
№ 25. Ещё несколько аккордов, и 
с ними рядом оказываются их ма
ленькие воспитанницы. И в тан
це, на сцене, и в повседневных 
занятиях доб рые женские руки 
поддерживают детей.

Казалось бы, всего несколь
ко минут длится каждый номер. 
Но какая грандиозная подготов
ка стоит за каждым выступле
нием! Бесчисленные репетиции, 
подбор костюмов — всё как 
у настоящих артистов. 

Впрочем, не только артиста
ми славятся наши детские сады. 
Победители и призёры малых 
зимних и летних олимпийских 
игр, активные участники и побе
дители проекта «Дошкольники 
в ГТО», победители и призё
ры конкурса чтецов, открытого 
всероссийского турнира «Рос
ток», детской практической 
конференции — всех регалий 
и не назвать! И сегодня на ито
говом концерте самыесамые 
получают дипломы и памятные 
подарки.

— Я больше всего люблю 
заниматься спортом, поэтому 
везде участвую, — прижимая 
к себе грамоту, серьёзно говорит 
7летняя Саша Дьяченко. — 
В школе тоже активная буду!

Пока разговаривала с Сашей, 
дипломы получили и самые не
равнодушные и отзывчивые 
роди тели — те, без чьей помощи 
и поддержки и детям, и педагогам 
не обойтись.

— Ну а как же не по
могать? — удивляется 
Ульяна Серге евна Якушева 
(д/с № 22). — Наши воспита
тельницы так много делают для 
ребят! Да и я сама по себе ак
тивный человек. Кстати, хоте
лось бы поблагодарить за кон
церт — замечательный праздник 
получился!

Яркий и красочный финал — 
от педагогического коллекти
ва детского сада № 22 номер 
«Цирковая карусель». Именно 
этот номер стал настоящей сен
сацией «Ярмарки талантов». 
И сегодня мы вновь любуемся 
на колоритных «силачей», сме
ёмся над проделками весёлых 
клоунов и умиляемся трюкам 
«тиг ра» и льва».

В последний раз сегодня вы
ходят на поклон артисты. Ещё 
несколько минут — и возле мам 
и пап беззаботно носятся сняв
шие концертные костюмы ребя
тишки. Наконецто могут с об
легчением выдохнуть и принять 
заслуженные слова благодарнос
ти педагоги.

— Мы очень готовились! — 
говорит логопед детского сада № 45 
Вера Сергеевна Порошина. — 
И очень рады, что всё получилось, 
как мы задумали. 

Говорят, чем ярче собы
тие, тем труднее выразить свои 
эмоции после него. А может, и 
не надо? Ведь гораздо важнее, 
что каждый, кто пришёл сегодня 
на праздник, вернулся домой чуть 
более счастливым.

Елена Клочихина

Что делать, когда 
от счастья хочется 
петь? Или танцевать? 
Ответ простой — 
петь и танцевать. 
А лучше всего 
собраться большой
большой компанией 
и повеселиться всем 
вместе!

ЦИФРА

630
мальчишек и девчонок   
посещает детские сады  
ЧДОУ «ЦРР 
«Соликамскбумпром»

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Мария  
Александровна 
БАРАНОВА,  
директор 
ЧДОУ «ЦРР 
«Соликамск-
бумпром»:
 

— Слоган нашего учрежде
ния — «Мы вместе сделаем 
детей счастливыми». По
этому и название у отчётного 
концерта тоже символичное. 
Мы, действительно, счастли
вы вместе. В прошлом году 
идея такого концерта пришла 
спонтанно. Но мероприятие 
вызвало столько положитель
ных эмоций, что мы решили 
сделать его традиционным. 
Нам очень хочется, чтобы 
каждый ребёнок поднялся 
на сцену, услышал аплодис
менты в свой адрес. Ведь 
это тоже воспитание — вос
питание уверенности в себе. 
Мы знаем, что даже взрос
лому нелегко выйти перед 
публикой. Но дети сегодня 
чувствовали себя комфор
тно, никто не растерялся, не 
испугался. Получился самый 
настоящий праздник — и это 
главное.

Самые яркие «звёздочки» детских садов «Золушка», «Теремок» и «Сказка»

Активные, неравнодушные, творческие папы и мамы

«Пляска с платочками» детишек из групп раннего возраста (д/с № 45)

Прекрасны, как весенние цветы — юные цветочницы и их спутники (д/с № 22)


